

Saint Nicolas Vélimirovitch

Homélies sur les Évangiles des dimanches et jours de Fête
Homélie pour le dimanche avant la Théophanie :
Évangile sur Jean le Précurseur

Tout ce que saint Jean recommande comme fruits du repentir ne suffit pas pour sauver l'âme du péché, mais suffit à rendre les hommes dignes de se présenter devant le Christ. La mission du Précurseur consistait précisément à donner l'alarme, afin que les hommes se purifient un tant soit peu et se rendent dignes de paraître devant le visage divin du Sauveur.

*

Les hommes dénués d'humilité et d'obéissance ne possèdent ni sagesse ni amour. Celui qui en est démuni n'a pas accès à Dieu. Et qui n'a pas accès à Dieu, est privé de lui-même ; il est comme s'il n'existait pas : l'obscurité et l'ombre de la mort.